



"ESTAMOS VIVIENDO UN MOMENTO HISTÓRICO"

Ministras se unen a mitin estudiantil

Loretta Ortiz y Lenia Batres se sumaron a miles de jóvenes que se manifestaron en pro de los cambios constitucionales

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

El mitin a favor de la Reforma Judicial, convocado por los integrantes del Colectivo Jóvenes por la Reforma, frente a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), concluyó como un acto de campaña, con la participación de las ministras Lenia Batres y Loretta Ortiz, en donde

esta última pidió el voto de los asistentes.

"Somos sus servidoras, estamos para servirles, ésa es la razón de nuestra función y de nuestra existencia, sólo para servirles, ése es mi mandato y que lo quiero seguir guardando y respetando, y ejerciéndolo, y eso va a ser gracias a su voto.

"Nosotras vamos a ver por los derechos del pueblo, siempre; muchas gracias por su apoyo", dijo la integrante del Pleno de la SCJN.

Al inicio de su participación, la ministra explicó a los asistentes que ella es fundadora de Morena y fue propuesta a la Corte por el

titular del Poder Ejecutivo federal, lo que agradeció.

Previamente, la ministra Batres Guadarrama afirmó que, por la discusión de la Reforma Judicial, el país está viviendo un momento inédito e histórico.

Antes, en el mitin ya habían participado estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), del Instituto Politécnico Nacional (IPN) y de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

Indicaron que continuarán con su movilización en apoyo a la Reforma Judicial, hasta que sea aprobada por completo en el Congreso de la Unión.